

BAB III

METODOLOGI PENELITIAN

A. Metode Penelitian

Penelitian ini menggunakan penelitian yang sesuai. Menurut Sugiyono (2016) penelitian yang bermanfaat adalah informasi yang disajikan dalam bentuk kata, frasa, dan gambar. Dalam studi ini, peneliti akan mengkaji dampak studi antikoagulan manusia (KUR). Dimana peneliti akan menggambarkan keadaan objek penelitian ini menggambarkan keadaan pengukuran penelitian dengan mengumpulkan data dan mengolah data yang berkaitan dengan himpunan masalah yang perlu dipelajari, sehingga hasilnya dinilai secara jelas dan akurat.

B. Lokasi dan Waktu Penelitian

Survey dilakukan oleh Bank Lampung Kantor Kas Sidomulyo Ppemda Mesuji yang berlokasi di Kantor Pemerintah Kabupaten Mesuji, Kel. Wiralaga Mulya, Kec. Mesuji, Kab. Mesuji, Lampung.

Penelitian dilakukan selama satu bulan. Melalui pendekatan multidisiplin Lembaga Keuangan Sidomulyo, Kantor Pemerintah Mesuji di daerah dan berkonsultasi dengan Lembaga Keuangan.

C. Jenis dan Sumber Data

1. Data Primer

Menurut Hasan (2002:82) data pertama adalah informasi yang diperoleh atau ditulis langsung di daerah oleh orang yang melakukan penelitian atau orang yang bersangkutan. Data penting diperoleh dari media hasil wawancara yang dilakukan peneliti.

2. Data Sekunder

Sumber data penelitian diperoleh dari peneliti secara tidak langsung dari berbagai sumber, baik secara lisan maupun bukan lisan.

D. Tehnik Pengumpulan Data

Berdasarkan rancangan masalah dan tujuan penelitian, maka prosedur pengumpulan data yang digunakan adalah sebagai berikut:

1. Cari Informasi (Penelitian Data) adalah penelitian yang didasarkan pada pengumpulan dan studi data dari literatur dan penelitian tentang topik penelitian yang berkaitan dengan topik penelitian ini.
2. Bidang penelitian (Penelitian) adalah penelitian langsung bagi suatu perusahaan yang bertujuan untuk penelitian untuk memperoleh informasi dan data yang dibutuhkan dengan cara memantau dan mengumpulkan data. Kajian ini dipimpin oleh:

- a. Wawancara

Ini adalah kumpulan data untuk penelitian yang dilakukan dengan bertanya dan menjawab pertanyaan atau secara langsung. Penulis melakukan wawancara langsung dengan pihak bank untuk mempermudah pendataan, penggalan data, dan dapat menjadi cara yang mudah untuk menjawab permasalahan struktural penelitian tersebut.

Tujuan dari pembahasan ini adalah untuk menemukan open-ended issues, dimana bank akan diajukan pertanyaan penelitian dan akan memberikan jawaban atas kebutuhan informasi bank dari peneliti. Dalam wawancara ini, peneliti harus hati-hati mendengarkan dan menuliskan apa yang bank katakan.

- b. Dokumentasi

Bukti dicatat dari peristiwa masa lalu. Informasi tersebut dapat berupa tulisan, foto, atau karya yang dikembangkan oleh individu. Sistem jenis ini membutuhkan informasi atau data yang dibutuhkan dari buku, publikasi, brosur, web dan sebagainya.

E. Instrumen Penelitian

Menurut Arikunto (2019:203) alat penelitian adalah alat atau sumber daya yang digunakan peneliti dalam menyusun data untuk mempermudah pengoperasiannya dan hasilnya lebih efisien, lebih akurat, lengkap, dan proses agar lebih mudah diolah.

Instrumen yang digunakan oleh penyidik masalah adalah ukuran kepentingan dan peralatan pendukung. Alat utama adalah ilmuwan itu sendiri, sedangkan alat penunjangnya adalah observasi dan diskusi.

F. Tehnik Analisis Data

Menurut Singarimbun (1995:263) analisis data adalah proses penyederhanaan informasi menjadi dokumen yang mudah dibaca dan ditafsirkan. Tes yang digunakan adalah ukuran yang baik, yaitu pemeriksaan dengan cara melaporkan peristiwa atau fakta, peristiwa, dan peristiwa yang terjadi selama berlangsungnya penelitian. Ukuran data yang digunakan dalam penelitian ini adalah:

1. Analisis Kualitatif

Penilaian kinerja adalah metode yang digunakan untuk membandingkan teori dengan praktik perusahaan. Langkah-langkah evaluasi yang berhasil adalah sebagai berikut:

a. Pengelolaan Data

Manajemen data adalah bentuk pengelolaan data yang membuat data dapat digunakan berdasarkan hasil yang ingin digunakan.

b. Penyajian Data

Penyebaran informasi adalah proses pengumpulan informasi yang diorganisasikan ke dalam kelompok atau subkelompok.